

Sehr geehrte Moosbrunnerin! Sehr geehrter Moosbrunner!

Die gestrige Gemeinderatswahl erbrachte für die ÖVP Moosbrunn das beste bis jetzt erzielte Ergebnis bei einer Kommunalwahl. Durch das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler konnte die Mehrheit im Gemeinderat weiter ausgebaut werden. Wir sehen das sehr gute Resultat für die Volkspartei Moosbrunn als klaren Auftrag, unsere Politik des Miteinanders zum Wohle unserer Heimat in gewohnter Weise fortzusetzen. Die gewählten Gemeindevertreter der Volkspartei werden auch in den kommenden 5 Jahren alles daran setzen, die Anliegen aller Moosbrunnerinnen und Moosbrunner vernünftig und sachlich zu lösen.

Das Wahlergebnis im Detail:

	2010		2015		% +/-
Wahlberechtigt:	1.583		1.653		
Abgegebene Stimmen:	1.296	81,87 %	1.144	69,20 %	
Ungültige Stimmen:	14		37		
Gültige Stimmen:	1.282		1.107		
ÖVP	776	60,53 %	816	73,71 %	+ 13,18 %
SPÖ	214	16,69 %	291	26,29 %	+ 9,60 %
BLM	292	22,78 %			

Die Auswertung der abgegebenen gültigen Stimmen ergibt zukünftig folgende Mandatsverteilung im Moosbrunner Gemeinderat:

ÖVP 14 Mandate (+ 2) SPÖ 5 Mandate (+ 2)

Wir danken allen Wählerinnen und Wählern, die uns das Vertrauen geschenkt haben.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Ing. Robert Huber Gemeindeparteiobmann Gerhard Hauser Bürgermeister